



## Gobierno de México proyecta crecimiento económico de entre 2% y 3% para 2025 en propuesta presupuestal

### Description

El Gobierno de México proyecta un crecimiento de la economía local de entre el 2 y el 3 por ciento para el 2025, dentro del paquete económico que entregó al Congreso para su análisis, informó hoy viernes la Secretaría (ministerio) de Hacienda.

De acuerdo con la dependencia, la propuesta presupuestal para 2025 establece “un marco sólido para promover un desarrollo económico con justicia social y bienestar, garantizando los derechos fundamentales de la población en un entorno de finanzas públicas sostenibles”.

En la propuesta, el Gobierno mexicano proyecta el inicio de una consolidación fiscal, mediante una reducción del déficit presupuestario, que estima bajará a un 3,2 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en el 2025, desde el 5 por ciento esperado para este año.

“Se garantizará la asignación de recursos suficientes para programas sociales que beneficien a la población de menores ingresos, promoviendo su bienestar y contribuyendo así a un crecimiento más equitativo”, explicó la dependencia en un comunicado.

En materia económica, el Gobierno espera que la economía local siga beneficiándose de una “demanda interna vigorosa, altos niveles de inversión estratégica y una mayor integración regional”.

El entorno favorecerá la relocalización de empresas, un fenómeno conocido como “nearshoring”, y atraerá flujos récord de Inversión Extranjera Directa en sectores clave como tecnología, manufactura y logística, anticipó.

El proyecto presupuestal también enfatiza la aplicación de criterios de austeridad, eficacia y transparencia en el gasto público, una inversión sólida en proyectos de infraestructura y recursos para ampliar la cobertura de los programas para el Bienestar de la población.

El Gobierno mexicano proyecta una inflación del 3,5 por ciento al final del 2025, así como una paridad cambiaria promedio de 18,7 pesos por dólar estadounidense, según la propuesta.

La iniciativa incluye un precio promedio para la mezcla mexicana de petróleo de 57,8 dólares por barril el próximo año, desde los 70,7 dólares por barril estimados para el 2024.

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entregó este viernes la propuesta oficial a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y destacó que con ella se busca tener “crecimiento económico con justicia social”.

Se trata del primer Paquete Económico que presenta la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien asumió el cargo el pasado 1 de octubre.

La economía mexicana, la segunda mayor de América Latina después de Brasil, creció un 3,2 por ciento en el 2023. Hacienda estima una desaceleración para este año hacia un crecimiento de entre 1,5 y 2,5 por ciento, según la propuesta presupuestal.

El Maipo/Xinhuanet

**Date Created**

Noviembre 2024